

Un nouveau consortium de femmes d'affaires dans le secteur de la technologie

Durant la mission commerciale des femmes d'affaires canadiennes à Washington en novembre dernier (voir l'édition du 15 décembre 1997 de *CanadExport*), un groupe de femmes d'affaires prêtes à exporter engagées dans l'industrie des logiciels et de la technologie ont décidé de former un consortium pour commercialiser leurs services aux États-Unis.

Le consortium — *Women's Software and Technology Association (WSTA)* — est une association nationale à laquelle

peuvent adhérer toutes les femmes d'affaires œuvrant dans les secteurs de la technologie. La WSTA a actuellement des représentantes dans chaque province, mais est à la recherche de nouveaux membres.

Dirigée par Mary Fote du groupe Medea à Toronto, l'association aura des homologues américains qui seront responsables d'entrer en rapport avec des personnes-ressources américaines, d'évaluer les possibilités, de s'occuper de la prévente des produits et des

services et de prendre des rendez-vous. Allison Saunders de l'ambassade du Canada à Washington fera fonction d'agent de liaison entre les deux pays.

Pour plus de renseignements, communiquer avec Nade Nixon, groupe Medea, tél. : (416) 923-4886, fax : (416) 923-6395, courriel : nade@medeagroup.com; ou avec Linda Plexman, Pro-Image, tél. : (204) 783-8028, fax : (204) 772-1432, courriel : sales@proimage.mb.ca

Les exportateurs des Maritimes appuyés par le Club Export Agro-Alimentaire du Québec

A l'exemple de leurs confrères québécois réunis au sein du Club Export Agro-Alimentaire du Québec, un bon nombre d'exportateurs agroalimentaires des provinces de l'Atlantique ont récemment décidé de mettre sur pied un tel regroupement dans leur région. C'est en fait dans une proportion de 70 % que les industriels des quatre provinces maritimes ont confirmé leur intérêt pour cette initiative.

M. Paul-Arthur Huot, directeur exécutif du Club Export québécois, se réjouit de cette initiative à laquelle son regroupement collabore depuis plus d'un an aux côtés du Conseil de l'Atlantique des agro-produits. « Nous avons dès le départ apprécié le sérieux de la démarche de nos collègues de l'Atlantique, de dire M. Huot. Nous pouvons maintenant les en féliciter, eux qui viennent de franchir un grand pas

vers la concertation et le développement des marchés internationaux. »

Le Club Export Agro-Alimentaire du Québec entend d'ailleurs poursuivre sa collaboration avec ses voisins de l'est, entre autres en partageant son expérience vieille de sept ans.

Pour plus de détails, communiquer avec M. Paul-Arthur Huot, Club Export Agro-Alimentaire du Québec, tél. : (514) 349-1521, fax : (514) 349-6923.

LAVAL TECHNOPOLE met le cap sur l'exportation

L AVAL TECHNOPOLE, l'organisme de promotion des investissements de Ville de Laval, au Québec, lançait récemment une toute nouvelle division au sein de son organisme. Cette division, consacrée au développement des exportations, aura pour mandat d'encadrer, d'orienter et d'appuyer les entreprises lavalloises dans leur démarche sur les marchés étrangers. C'est d'ailleurs sur une base individuelle que les sociétés pourront bénéficier de services de

planification, d'analyse des marchés extérieurs, de développement des stratégies de pénétration, de démarchage sur le terrain et de recherche de financement. Des services d'organisation de missions commerciales à l'étranger et des séminaires de formation spécialisée seront également proposés à des groupes d'entreprises de la région.

Opérant au cœur de l'industrie aéronautique et aérospatiale du Grand

Montréal, LAVAL TECHNOPOLE a entre autres pu compter sur le soutien du Bureau fédéral de développement régional (BFDR-Q) dans la mise sur pied d'activités liées à l'exportation.

Pour plus d'information concernant cet organisme ou cette nouvelle initiative, communiquer avec LAVAL TECHNOPOLE, tél. : (514) 978-5959, fax : (514) 978-5970, courriel : info@lavaltechnopole.qc.ca, Site Web : <http://www.lavaltechnopole.qc.ca>